



澄みわたる空気が心地よく感じられるようになりました。

いかがお過ごしでしょうか。

サンセール市川では、職員も体調管理に細心の注意をはらい、感染予防に取り組んでおります。

10月は季節の変わり目で、寒暖の差が大きいので、お体ご自愛下さい。



10月 の出来事をお伝えします

🔥 消防訓練 🔥

定期的に行われる消防訓練の様子です。消火器・火災受信盤の使用方を指導して頂きました。

実際に火災があった時に、職員全員が動けることが重要です。

火災を想定し、緊急連絡網の訓練も行い、確認を行いました。

改善点、よりよい防災活動に活かしていきたいと思えます。

消火薬剤の有効な射程距離(3~5メートル)や、有効な噴射時間は粉末消火器で10~15秒と短いこと、など、再確認することが多く勉強になりました。



訓練が役立つ日が来ないように…と祈りながら、真面目に訓練に参加をした職員たちでした…

🎃 栄養課の行事食 🎃



みんなのお楽しみ

コロナ禍で、面会制限にご協力頂きありがとうございます。

少しでもご利用者様に楽しんでいただけるように…と、栄養課が腕によりをかけ、ご用意している行事食です。

ご利用者様へ届きますように…

